



Kodja, Promosikan Wisata Yogya



Komunitas Kodja KR-Isimewa

sudah mencapai sekitar 140 orang. Anggota Kodja tidak hanya dari Kota Yogya, tapi juga Sleman dan Bantul. Saat ini Sekretariat Kodja ada di Jl Minggiran MJ 11/977 Yogyakarta.

Dukungan kami terhadap promosi pariwisata Yogya di antaranya kami menyediakan kostum tradisional maupun sepeda yang digunakan untuk berfoto oleh wisatawan. Kadang Kodja juga mendampingi

KOMUNITAS sepeda onthel di Yogyakarta sangat banyak. Komunitas Onthelis Djadoel Jogjakarta (Kodja) tampil dalam warna berbeda. Menggunakan atribut khas berupa celana sebatas lutut, baju dengan model zaman dulu warna krem, Kodja ingin menguatkan Yogyakarta sebagai kota pariwisata dan budaya. "Setiap malam Minggu, kita keliling ke tempat-tempat wisata di Yogya, berangkat dari titik nol, ke Kotagede, Kraton, Pakualaman, Tugu dan lainnya," kata Wakil Komandan Kodja Eko Hadiyanto atau akrab dipanggil dengan nama Yanto Nere, Jumat (1/7) di Hotel Ruba Graha Yogyakarta.

Yanto menceritakan, Kodja sebenarnya ada sejak dua tahun silam. Namun baru pada 1 Oktober 2010 mengorganisir diri lebih rapi, serta membuka diri bagi siapa saja yang ingin bergabung. Awalnya anggota hanya sekitar 40 orang, tahun 2011 anggotanya



wisatawan yang ingin menikmati Yogya menggunakan sepeda, sekaligus menjadi tour leader. "Belum lama ini kami meluncurkan peta wisata Kota Yogya yang dihadiri walikota, wakil walikota maupun ketua DPRD Kota Yogya," kata Yanto Nere. Kodja menurut Yanto Nere juga aktif, dalam berbagai kegiatan sosial. Jaringan dengan komunitas onthel di Yogya maupun dari luar Yogya juga terjalin erat. Sering sekretariat Kodja menjadi jujugan bagi komunitas onthel lain dari luar Kota Yogya. Selain kegiatan rutin pada malam Minggu, Kodja juga seringkali melakukan *refreshing* pada Minggu pagi, dengan datang ke pasar-pasar tradisional. Serta mengunjungi anggota yang rumahnya cukup jauh. "Anggota Kodja pasti tertib tidak mengganggu pengguna jalan yang lain," kata Yanto Nere. Dikatakannya, Komandan Kodja kini dipegang oleh H Oyok Rusdiantoro. (Apw)-k

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005